

108 cm² Página: 2

1/1



ASU SUERTE.. El lunes fue en el oriente, ayer en el norte... hoy o mañana no sabemos, pero lo que sí vemos es cómo la lluvia colapsa avenidas y sistemas de transporte en la CDMX, pese a discursos institucionales que presumen lo bien que esta la capital. Durante horas la zona de Indios Verdes quedó paralizada — el lunes sucedió en Santa Martha Acatitla—, pese a que recientemente se hicieron obras en esa zona, pero por lo que se vivió, parece que a los encargados de las obras en la ciudad no les importó intervenir los drenajes y solo trabajaron por encimita, sin atender los problemas de fondo.

ayer, la excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal comenzó a referirse a Alessandra Rojo de la Vega como "la candidata del PRI y el PAN" y no como "la candidata del PRIAN", como acostumbraba decirle, Más tarde, se supo que el IECM dictó medidas cautelares, en su modalidad de tutela preventiva, contra la morenista por Violencia Política de Género para proteger a Rojo y, entre otras cosas, le ordenó no llamaria "candidata del PRIAN" o "Alefarsa". No sería raro que venga otra embestida desde la Fiscalía de Ulises Lara o algún otro órgano contra Alessandra Rojo ante los constantes descalabros que sufre la candidata Monreal en lo que se refiere a los órganos electorales.

TIRAN PARO. Donde al parecer están dando buenos resultados es en el Centro de Salud instalado por IMSS-Bienestar en la Central de Abasto (CEDA) de la CDMX. El sitio ofrece atención médica y medicinas gratuitas a unos 50 mil comerciantes y trabajadores. Desde su inauguración en julio de 2023, el Centro de Salud T-I "Central de Abasto" ha realizado 14 mil atenciones, incluyendo 3 mil 940 consultas médicas, 828 mastografías, 5 mil 83 detecciones de enfermedades y aplicado 2 mil 572 vacunas. Entre los aspectos por los que destaca es que atiende a personas en situación vulnerable, especialmente pepenadores.

